

美しく よさやといえを伸ばし 瞳輝く学校

# 武里中だより

<https://schit.net/kasukabe/jhtakesato/>



春日部市立武里中学校 令和4年10月3日発行 10月号

学び、スポーツ、文化の秋到来、「武里中のよさ・伝統と魂」の発揮へ  
学 校 長

10月を迎え、1年の半分が経過したことになります。陽気や空気からもすっかり秋を感じられ過ぎやすくなっています。いよいよ学び、スポーツ、文化の秋の到来です。2学期がスタートし早や1カ月余り、国全体では感染減少傾向にありますが、一方本校では9月第2週に拡大傾向となり様々な措置を講ずることとなりました。依然、気を緩めることはできません。命と健康そして大切な活動を守るため、進めるために学校では個人、集団の場で対策・対応を講じてまいります。どうか、引き続き各家庭での感染防止・拡大防止の協力をいただきますこと、何より報告・連絡・相談と学校からの対応のご協力をお願いいたします。

前月9月を振り返りますと、スポーツ・文化はじめ各方面にわたり武里中生の活躍・成長の機会があり大変うれしく誇りに思っています。様々な心や力、活動を見せてくれ、共に活動しながら残してくれた3年生から代を引き継いだ後輩1・2年生の力だめしの機会、場でありました。運動部は、県新人体育大会兼県民総合体育大会予選があり、新チームとなり練習等で培い、高めてきた力、チームワークと結束で全力を尽くす場面が印象的でした。私も全競技の会場に足を運ばせてもらい応援しながら頑張りを見させてもらいました。そんな中、私が思ったこと、感じたことは武里中のよさ・魂(心)です。日頃から学びや諸活動は勿論、部活動にはその競技・種目に真剣にひたむきに向き合い、個々やチームで集中して日々、毎時、毎回取り組んでいる、高めていこうとする姿勢で練習していることです。そして、観る、聞く、話すことから伝わる、伝える力を養い、仲間やチームを想い、動くことから課題を直面しても粘る、成長していく心と力を育成していること(努力)ではないかと思っています。でも、必ずしもすぐに結果に表れないこともあります。実りあり、また経験や新たな課題、目標を掴んだこともあったはずです。ぜひ、収穫として力に変えていってほしいと思います。できたこと、できなかったことを振り返り、次どうしたいか、そのためにどうしていくかが大切です。9月末時点で県大会には、バドミントン部(男女)、ソフトボール部、女子卓球部、陸上部、男子ソフトテニス部、男子バレーボール部、水泳、柔道で出場権という栄誉を掴みました。誠にありがとうございます。ぜひ県大会の舞台で最高の団結、力の発揮の試合、レースとなるよう練習・調整を頑張ってください。尚、この裏には日々顧問の先生等の献身的な指導、保護者関係者の支え、応援があったことも記します。私は、今後も本校の生徒が、どの部活動でも、集団において武里中魂でチーム、人として成長・向上を期待しています

今回もう1点お伝えしたいことは音楽部についてです。9月18日新潟市で行われた「第77回関東合唱コンクール」に埼玉県代表(混声合唱)として出場いたしました。県大会終了後、この大会に至るまで練習機会や時間、メンバーも完全に揃わない事態が起きながらも、まさに「努力、成長は無限」「皆の強い結束」で最高のステージに立ち感動・魂の合唱を演奏、成し遂げてくれたと思います。大会では「銀賞」受賞、私は、様々な困難に立ち向かい、仲間と創り上げ、友情と絆、人からの応援と感謝を力に尽くし成長した生徒たちの心と力、素晴らしい合唱は金賞にも匹敵するものと思います。直前の練習会場で一人一人、パート毎、全体で集中してよりベストを目指し、明るく、元気に夢・目標に向かって練習する姿、会場に響き渡った本番合唱が忘れられません。ここに至るまで顧問の先生方、スタッフの方々、保護者の皆様の協力の支え等、すべてが繋がったものであったと思います。

終わりに、本校は10月合唱祭、市内駅伝大会等を控えています。日々の学習の充実は勿論、各活動や行事・部活動等においてチーム武里中が、一人がねらい・目標を持ち、より良いものを追求と発揮し実りの秋、充実の秋へ向かってまいります。保護者・地域の皆様には、日頃から本校教育へのご理解ご協力ありがとうございます。今後よろしくお祈りいたします。

## 生徒の活躍の記録(10月3日現在)

### ◇新人体育大会地区予選

**陸上部** 800m 第2位 →**県大会へ** 第6位  
1500m 第4位 →**県大会へ** 砲丸投げ 第1位 →**県大会へ**  
男子 110mH 第7位 女子 100mH 第3位

**野球部** 1回戦惜敗 **サッカー部** 1回戦惜敗 **ソフトボール部** 第2位→**県大会へ**

**男子バスケットボール部** 2回戦惜敗

**女子バスケットボール部** 1回戦惜敗

**男子バレーボール部** 第3位→**県大会へ**

**女子バレーボール部** 第3位

**男子ソフトテニス部** 団体 第3位

個人 第2位 → **県大会へ** 第4位 → **県大会へ**

**女子ソフトテニス部** 団体 1回戦惜敗 個人 ベスト8

**男子卓球部** 団体 予選リーグ惜敗

個人シングルス 2回戦惜敗 ダブルス 1回戦惜敗

**女子卓球部** 団体 第2位→**県大会へ**

個人 シングルス 第3位

ダブルス 第2位 → **県大会へ**

**水泳** 50m自由形第6位 →**県大会へ** 100m自由形第3位 →**県大会へ**

400m自由形第1位 →**県大会へ** 400m個人メドレ-第2位 →**県大会へ**

50mバタフライ第4位 →**県大会へ** 200m個人メドレ-第4位 →**県大会へ**

◇第77回関東合唱コンクール **音楽部** 銀賞

◇令和4年度春日部市民体育祭第16回中学生女子ソフトボール大会

**ソフトボール部** 第1位

◇令和4年度春日部市民体育祭 中学生ソフトテニス大会

男子低学年の部 第2位 男子高学年の部 第3位

女子高学年の部 第3位

◇令和4年度春日部市民体育祭 卓球大会 **女子卓球部** 第3位

◇埼玉県優秀選手賞 **男子バレーボール部**

◇令和4年度春日部市人権作文 優秀賞 佳作

◇令和4年度春日部市英語弁論大会 第6位

◇令和4年度市内発明創意工夫展 優秀賞

優良賞

◇令和4年度市内科学教育振興展覧会 推薦賞

金賞



・バドミントン部は次号に特集します

☆10月と11月の主な行事予定☆ 完全下校時刻 10月前半17:30 10月後半 17:15  
11月17:00

日	曜	10月の行事	日	曜	11月の行事
1	土	埼玉葛地区代表決定戦	1	火	3年・特支進路相談
2	日		2	水	〃 市内音楽会
3	月		3	木	文化の日
4	火	専門委員会 生徒会役員選挙	4	金	3年・特支進路相談 生徒朝会
5	水		5	土	
6	木	生徒朝会 埼玉葛人権を考えるつどい	6	日	
7	金	諸活動停止	7	月	
8	土	〃	8	火	3年・特支進路相談
9	日	〃	9	水	
10	月	〃 スポーツの日	10	木	東部地区学力検査 諸活動停止(3年)
11	火	県大会代表者会	11	金	
12	水	第3回評価テスト 軽スポピック(特支)	12	土	
13	木	陸上県大会 市民アカデミー	13	日	
14	金	〃	14	月	県民の日(学校閉庁日)
15	土		15	火	第4回評価テスト(3年)
16	日		16	水	〃
17	月		17	木	
18	火	市内駅伝大会	18	金	人権集会
19	水		19	土	諸活動停止(1・2年)
20	木	表彰朝会	20	日	
21	金		21	月	
22	土		22	火	
23	日		23	水	勤労感謝の日
24	月	専門委員会 市内駅伝(予備日)	24	木	第4回評価テスト(1・2年)
25	火	合唱コンクール前日準備	25	金	〃
26	水	合唱コンクール	26	土	
27	木	3年・特支進路相談	27	日	
28	金	〃	28	月	
29	土	全校授業参観 3時間 第3回学校運営協議会	29	火	特支合同学習会(武里中会場)
30	日		30	水	
31	月	振替休日			

※10月3日(月)現在の予定です。変更の場合は、学校からの通知文、配信メール、学校ホームページ等でお知らせします。

- 子どもスマイルネットは、子供（原則18歳未満）に関わる様々な悩みについて相談を受ける埼玉県の電話相談窓口です。友達のこと、学校のこと、家族のこと、子育てのことなど、どんな悩みでも相談できます。いじめや体罰など子供の権利侵害に関する相談については、希望により「埼玉県子どもの権利擁護委員会」が面接相談（予約制）を行い、関係機関と協力しながら問題の解決に取り組みます。お子さんも、保護者の方も、お気軽に御相談ください。

ホームページ <https://www.pref.saitama.lg.jp/a0608/smile-net/index.html>

ともだち  
**友達**  
のこと

がっこう  
**学校**  
のこと

いけがく  
**家族**  
のこと

おんれん  
**自分**  
のこと

どんなことでも相談できる

さいたまけん  
埼玉県の電話相談窓口

048-822-7007

名前と言わなくても大丈夫！秘密は守ります

子どもスマイルネット

毎日 午前**10時30分** ~ 午後**6時**

しゅくじつ  
 祝日・12/29~1/3を除く

むりよう  
 相談は無料（電話料金はかかります）



コパトン さいたまっち

さいまくに  さいたまけん  
 彩の国 埼玉県

### 【文化部発表会】

9月6日（火）の朝の時間に文化部発表会がありました。科学部、家庭科部、美術部、音楽部の4つの文化部が作成している作品や実験、合唱等が、披露されました。一人ひとりのよさやとりえが、部活動を通して伸びていると感じる発表会になりました。



### 【CBT化接続テスト】

9月15日（木）にCBT化接続テストを行いました。埼玉県教育委員会では、令和6年度から埼玉県学力・学習状況調査をCBT化（Computer Based Testing）することを目指して準備しています。学校における通信環境を確認するため、接続テストを同時時間帯に春日部市すべての小中学校で実施しました。生徒たちはタブレットやスマホに慣れ親しんでるようで、あっという間に接続テストを慣れていきました。今後、全国学力・学習状況調査もCBT化される予定です。本校では接続の不具合はありませんでした。

